

## Normal ? Paranormal ? Pas du tout normal ? - 1/2

**Normal/Pranormal, beaucoup de paroles, très peu d'actes. Dons accordés a de rares privilégiés, inventions totales d'esprits cupides ? Chacun sa réponse... Exposez vos idées si ça vous intéresse...**

Normal/Paranormal. Deux mots mal employés. Tout le monde se plaît a croire que : "paranormal" signifie : ce qui n'est pas normal... Normal, par définition, veut bien dire : ce qui n'est pas anormal ? Mais le terme anormal, peut il être comparé a paranormal ? Non ! Ces deux mots sont très diférents, et les mots normal/paranormal ne sont donc pas opposés mais plutot proches en fait.

Le normal, c'est ce que l'on connaît, ce que la science a pu prouver par diverses démonstrations. Et paranormal veu en fait dire : ce qui est "presque" normal. Cet article semble plutot désorganisé a premiere cue, mais il va s'éclaircir tout de suite.

Prennons un exemple : un jour aux états unis, un homme prétend avoir déplacé un certain objet par la pensée. Cette capacité que cet homme avait (soit disant) s'appelle la télékinésie. Elle consiste en la mise en mouvement d'objets par la seule force de l'esprit, sans qu'aucune force motrice n'intervienne.

Pour savoir si ces histoires étaient vraies, je me suis documenté en surfant sur des sites d'ésotérisme. Sur ces sites, on peut trouver une multitude de choses sur la télékinésie, le plus intéressant est la méthode pour pouvoir la pratiquer.

On nous dit que pour déplacer un objet par la pensée, il faut supprimer les facteurs pouvant entrainer des déplacements non-voulus (courant d'air etc... ), il faut ensuite regarder l'objet fixement, fermer les yeux, visualiser l'objet dans sa tête, ouvrir les yeux et toujours mentalement, essayer d'imprimer à l'objet un mouvement. Très bien ! On nous dit ensuite que si cela ne marche pas les premieres fois c'est normal car il faut du temps.

J'ai ainsi trouvé une lettre du webmaster de ce site disant : "La télékinésie, c'est comme apprendre à marcher, sauf que c'est plus dur car personne devant nous ne la pratique. Lorsque vous étiez bébé et que vous vouliez marcher, vous pouviez voir que tout le monde marche autour de vous. Tandis que autour de vous, personne ne fait de la télékinésie. La télékinésie est un don, un don que tout le monde possède et qui est enfoui au plus pfofond de nous. Et beaucoup de gens on essayé mais on abandonné car il croyait cela impossible au font d'eux (autremnt dit : la télékinésie ça marche pas, mais j'essaie de faire croire que ça existe, et si ça marche pas, C'est pas de ma faute !) "

Il y'a même des ecoles, pour apprendre a faire de la télékinésie en trois jours. Et ces personne qui donnent des cours ne se vantent pas seulement de pouvoir apprendre un don que seulement "quelques privilégiés" possèdent, ils peuvent aussi vous apprendre à pratiquer d'autres dons. Alors moi, "fort intéressé" j'ai essayé de rentrer sur la page d'acceuil de cette école, mon ordi affiche : "impossible d'afficher la page". Tout ce qu'on voit sur le moteur de recherches, c'est une photo de quelqu'un vetu de blanc avec un pendentif au cous, limite sectaire quoi...

Alors la télékinésie, délire ou réalité, chais pas... Moi je vous le dit tout de siute, je me suis pris un temps au jeu, j'ai essayé, alor bien sur "au début ça marchait pas", et puis j'ai essayé d'envoyer des mails à des peronnes qui soit disant le faisait, et la, bizarre, personne a répondu, alors forcément, j'y "arivai pas parceque j'y croyais pas au fond de moi meme". Non, sincerement, je veut bien admettre que les gens puissenyt avoir des rêves prémonitoires, même a mio, ça m'arrive d'avoir l'impression de revoir deux fois la même scene mais bon...

Dans le même genre, nous avons aussi la lévitation, proche cousine de la télékinésie. On trouve aussi la radiesthésie, le magnétisme (pour guérir et tout ca... hum... hum... ), la divination, la carthomancie, la magie, la sorcellerie,

Alors conclusion, sommes nous les précurseurs d'une civilisation batie sur les dons paranormaux, ou n'est-ce qu'une simple invention d'usurpateurs en quête de profits ? J'aimerais bie qu'une perosnne pratiquant

## Normal ? Paranormal ? Pas du tout normal ? - 2/2

l'ésotérisme nous donne la vraie méthode pour faire de la télékinésie, ceux qui auront lu cet article essaierons la méthode et on comparera (juste pour rire un peu) qui a réussi et qui a foiré.

Normal/Paranormal ? Chacun sa réponse, personnellement, je crois connaître la mienne.....